

ADN

La Sociedad Española de Cirugía Plástica Ocular y Orbitaria renueva su presidencia

Gorka Martínez Grau, oftalmólogo y coordinador de la unidad de oculoplastia del Centro de Oftalmología Barraquer de Barcelona, ha sido elegido para ocupar este cargo.

PlantaDoce
11 jun 2019 - 12:38



Relevo en la presidencia de la Sociedad Española de Cirugía Plástica Ocular y Orbitaria (Secpoo). Gorka Martínez Grau, oftalmólogo y coordinador de la unidad de oculoplastia del Centro de Oftalmología Barraquer, ha sido elegido nuevo presidente de la entidad hasta 2023.

El nombramiento ha tenido lugar durante el XXIX congreso de esta institución, celebrado en el Hospital Sant Joan de Déu de Barcelona. Martínez Grau sustituye al anterior presidente de la Secpoo, Joan Prat Bartomeu.

El nuevo presidente de la Secpoo cuenta con una larga trayectoria como especialista en oculoplastia. Además, Martínez Grau es miembro fundador de la Sociedad Panamericana de Oculoplastia, miembro de la Sociedad Española de Oftalmología, de

PlantaDoce.

la Sociedad Española de Estrabismo, de la American Academy of Ophthalmology y de la Sociedad Panamericana de Oftalmología.

El Centro de Oftalmología Barraquer es la institución médica de referencia en la investigación y tratamiento de todas las enfermedades oculares. Desde 1941, ofrece asistencia oftalmológica integral a pacientes de todo el mundo con un equipo médico formado por más de 30 oftalmólogos. **El centro realiza cada año más de 100.000 consultas, 9.000 procedimientos quirúrgicos y 5.000 tratamientos láser.**